

EXCELSIOR

UNO | MAS | UNO

139.7% EL COSTO DE LA VIDA EN ARGENTINA

ARGENTINA, RECORD MUNDIAL DE INFLACION

BUENOS AIRES, 9 de enero (PL). — Argentina conserva por cuarto año consecutivo el récord mundial de inflación, ya que el aumento del costo de la vida durante 1979 alcanzó el 139.7 por ciento.

Un informe del Ministerio de Economía, indica que los precios al consumidor registraron en diciembre último un incremento del 5.1 por ciento.

La inflación llegó a 168.9 por ciento en 1978. En 1979 las previsiones oficiales dieron cuenta que este indicador sólo llegaría al 80 por ciento, pero las constantes alzas de precios sobrepasaron tales estimaciones.

BUENOS AIRES, 9 de enero. (AFP)—El costo de la vida subió en Argentina 4.5 por ciento durante el pasado mes de diciembre, confirmaron hoy fuentes económicas oficiales.

Con ese índice, a lo largo de 1979 el costo de la vida llegó a 139.7 por ciento y la cifra alienta esperanzas para el programa antinflacionario que pusieron en práctica los gobernantes militares hace casi cuatro años.

Igualmente, los precios "mayoristas" registrados durante el mes de diciembre tuvieron un incremento de 2.4 por ciento, según las nuevas estadísticas.

El costo de la construcción en la capital argentina registró un incremento de 3 por ciento, también en el último mes de 1979.

Los observadores del proceso económico argentino estiman que esos guarismos otorgan un cierto voto de confianza al autor del plan económico del gobierno militar, el ministro José Alfredo Martínez de Hoz.

UNO | MAS | UNO

Siete países de Latinoamérica sufrieron presiones inflacionarias por parte de los industrializados

Ary Moleon

WASHINGTON, 9 de enero (AP). — Los siete países más grandes de América Latina siguieron experimentando presiones inflacionarias en medio de sostenidos aumentos de los precios en el mundo industrial, que se situaron en 9.7 por ciento en septiembre.

El Fondo Monetario Internacional dijo que los cambios en los precios en los 14 países de economía más avanzada fueron los más altos desde 1975, cuando se registró una expansión promedio anual de 10.8 por ciento.

El FMI indica que los datos de que se disponen en cinco de esos países para los doce meses terminados en octubre indicaban la persistencia del fenómeno.

El índice de mundo industrial pasó de 8.5 por ciento en junio a 9.2 por ciento en julio, siguió a 9.3 por ciento en agosto, y se situó en el 9.7 en septiembre, empujado mayormente por el proceso estadounidense que avanzó en esos periodos de 10.9 a 11.3 por ciento a 11.8 y a 12.1 por ciento.

Francia, Italia y el Reino Unido también estaban por encima del 10 por ciento en septiembre.

El índice británico para octubre del 17.1 por ciento era el récord para el mundo industrial y el 172.2 acumulado por Argentina en septiembre seguía siendo el récord latinoamericano.

La evolución de los siete países de la región dada por el FMI es la siguiente:

País	JUN	AGO	SEP	OCT	NOV
Venezuela	10.4%	11.3%	12.3%		
México	17.8	17.2	17.8	17.9	
Colombia	21.7	23.6			
Chile	30.4	32.2	34.7	36.1	36.8
Brasil	44.7	47.0			
Perú	61.8	55.8	65.4		
Argentina	160.9	162.2	171.1	172.2	

El FMI dijo que el índice de los precios al por mayor de 37 productos básicos que son de comercio internacional, aumentó 1.2 por ciento al pasar de 156 productos en septiembre a 157.8 en octubre (100 productos en 1975).

El FMI dijo que las alzas más considerables fueron la plata, plomo, estaño, caucho y papel periódico.

Dijo que la pequeña baja en los precios de productos para bebidas como té, café y cacao quedó contrarrestada por un aumento moderado en los precios de otros productos alimenticios, que se dio principalmente en el azúcar.